

Actualidad del cuidado

BOLETÍN INFORMATIVO No. 34

22 de noviembre de 2022

PROGRAMA DE ENFERMERÍA DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Promocionan la salud en la práctica



cuidados.

Día del prematuro

En la Unidad del Hospital Universitario Erasmo Meoz, los practicantes de Enfermería Unipamplona contribuyeron con la celebración del día del prematuro.

Los estudiantes de Enfermería de la Universidad de Pamplona colaboran con las actividades de promoción de la salud y prevención de la enfermedad organizadas por las instituciones de salud con las que se tiene convenio de docencia - servicio en Cúcuta.

Por esta razón, durante la semana del 14 al 18 de noviembre, usando su creatividad e ingenio, celebraron el día de la diabetes, del prematuro y también en los últimos días desarrollaron cursos de preparación para la maternidad y talleres.

Día mundial de la prevención de la diabetes

En las instalaciones de la sede Puente Barco Leones de Imsalud, se llevó a cabo la celebración del día mundial de la diabetes en conjunto con el programa de Riesgo Cardiovascular.

Los estudiantes de la asignatura de Cuidado de Enfermería en el Adulto impartieron educación a los usuarios, mediante un pabellón que decoraron con material didáctico sobre el tema.

Además ayudaron con la toma de tensión arterial, glucometrías y en la realización de juegos de aprendizaje sobre hábitos saludables y

Durante el evento organizado en la Unidad de Cuidados Intermedios Neonatal, las madres de los niños que nacieron antes del tiempo establecido, contaron con una capacitación sobre los cuidados del prematuro y una explicación sobre el programa canguro.



Diseño, diagramación y edición de contenido: Andrea Pedraza Mendoza, Comunicadora Social - Periodista.



de familia sobre lactancia materna, signos de alarma en la gestación, la estrategia IAMI (Instituciones Amigas de la Mujer y la Infancia), y se les dio a conocer el lactario mediante un recorrido por la instalación, incentivando así su uso cada vez que se encuentren dentro del centro de salud.

Además se les brindó un pequeño detalle y un refrigerio donado por un centro religioso.

Taller "Entrelazando vidas"

Con el fin de mejorar la habilidad motriz de los adultos mayores del consorcio hogar geriátrico

"Años dorados" de Cúcuta, los estudiantes de la asignatura Cuidado del Adulto Mayor desarrollaron un taller artístico denominado "Entrelazando vidas" mediante el cual elaboraron manillas con palabras significativas para

ellos o las iniciales de sus personas más queridas.

Cursos de preparación para la maternidad y la paternidad

Tanto en la Unidad Básica Loma de Bolívar como en la Unidad de Puente Barco Leones de Cúcuta, los estudiantes de la práctica de Cuidado de Enfermería en la Gestante y el Neonato desarrollaron cursos de preparación para la maternidad y paternidad, con el fin de que los futuros padres adquieran las habilidades necesarias para la atención integral de la gestante, en concordancia con la ruta de atención materno perinatal, establecida en la resolución 3280/2018.

En la Unidad Básica de Loma de Bolívar

Se llevó a cabo una capacitación a madres líderes comunitarias acerca del control prenatal,

planificación familiar; el respeto a la lactancia materna exclusiva y pautas para la inclusión y alimentación

complementaria a través de material didáctico y pedagógico diseñado para este fin.

En la Unidad Básica Puente Barco Leones

Igualmente en coordinación con la jefe del servicio de control prenatal y la estudiante de Campos de Acción Profesional de Enfermería Unipamplona se brindó información a 33 padres

